
MADRID.-Alcobendas.- Cifuentes destaca la inversión de 17
millones en la localidad para dar respuesta a algunas necesidades

  ALCOBENDAS, 28 (EUROPA PRESS)    La presidenta de la Comunidad de Madrid,
Cristina Cifuentes, ha destacado este martes la inversión de 17 millones en Alcobendas
para dar respuesta a algunas necesidades de la localidad después de haber celebrado el
Consejo de Gobierno en el ayuntamiento de la ciudad, el tercero que se celebra fuera de
la capital.

  Cifuentes ha afirmado que en la reunión han analizado un informe sobre las acciones
centradas en la mejora de los servicios públicos y actuaciones de la Comunidad en las
necesidades del municipio, para lo que van a destinar 17 millones de euros.

  En primer lugar ha citado el nuevo parque de bomberos, con una inversión global de 4,9
millones de euros. La idea es que esté en funcionamiento en 2019. Gracias a un
convenio, el Ayuntamiento cede gratis una parcela de 12.000 metros cuadrados y la
Comunidad se hace cargo de la construcción y dotación del parque.

  Dentro del plan de choque de infraestructuras judiciales, en Alcobendas se destinarán
128.000 euros en 2017 para infraestructuras judiciales. Además, se financian 74 agentes
de Bescam con una financiación de 2,2 millones de euros.

  En materia de educación ha citado la construcción y puesta en marcha de un nuevo
instituto en Fuentelucha, con una dotación de 1,5 millones de euros en los presupuestos
para 2017. También se van a hacer actuaciones de mejora de la residencia de mayores
Gastón Vaquero, que presta servicio a 201 personas dependientes.

  Cifuentes ha citado la construcción de la vía alternativa a la A1, cuyo proyecto saldrá
próximamente a información pública y ha añadido que Alcobendas recibirá 7,8 millones de
euros del Plan de Inversión Regional.

  Por último, en materia de transportes, ha destacado que 10.326 jóvenes de la localidad
cuentan con el Abono Joven de 20 euros, lo que supone ahorro para un "número
importante".

  Por su parte, el alcalde de la localidad, Ignacio García de Vinuesa,ha destacado la
"ascendente creación de empleo" en el municipio, donde el paro ha bajado un 12,8 por
ciento y el empleo ha aumentado en un 11,6 por ciento.

  El primer edil ha remarcado que "prácticamente hay el mismo número de vecinos que
afiliados a la Seguridad Social" y ha insistido en que apuestan por el pleno empleo.


